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В память о сталеваре 
В М а г н и т о г о р с к е состоялась т о р ж е с т в е н н а я церемо
н и я о т к р ы т и я м е м о р и а л ь н о й д о с к и , п о с в я щ е н н о й 
п а м я т и в ы д а ю щ е г о с я с т а л е в а р а М а г н и т к и , б ы в ш е 
го н а ч а л ь н и к а с м е н ы мартеновского цеха № 1, Героя 
Социалистического Труда М и х а и л а Сорокина . 

В церемонии открытия 
участвовали председатель 
профсоюзного комитета 
ОАО «ММК» Владимир 
Близнюк, председатель 
Магнитогорского городс
кого Собрания депутатов 
Александр Морозов, на
чальник мартеновского 
цеха ОАО «ММК» Алек
сандр Сарычев и другие. 
Почетное право открыть 
мемориальную доску вме
сте с председателем город
ского Собрания Александ
ром М о р о з о в ы м было 
предоставлено сыну Миха
ила Андреевича Сорокина 
- Андрею Михайловичу 
Сорокину. 

Михаил Андреевич Со
рокин родился в 1933 году 
в селе Борки Вознесенско
го района Горьковской области. В 1957 году приехал в Магни
тогорск и поступил работать в мартеновский цех № 1 ММК 
подручным сталевара. В 1960 году назначен сталеваром мар
теновской печи № 31. За достижение высоких производствен
ных показателей и в связи с 50-летием Великой Октябрьской 
социалистической революции в 1967 году Михаилу Сорокину 
присвоено звание «Почетный металлург». В 1971 году за вы
дающиеся успехи, достигнутые в выполнении пятилетнего пла
на по развитию черной металлургии, Президиум Верховного 
Совета СССР присвоил ему звание Героя Социалистического 
Труда с вручением ордена Ленина и медали «Серп и Молот». 
Михаил Андреевич Сорокин скончался в 2004 году, сообщает 
управление информации и общественных связей ОАО «ММК». 

На контроле -
автостоянки 

Городская а д м и н и с т р а ц и я з а н я л а с ь упорядочением 
деятельности автостоянок и л и к в и д а ц и е й несанкци
онированных. 

В сентябре проведено три совещания под председательством 
заместителя главы города В. Храмцова, разработан план, пер
вым пунктом которого прописано создание комиссии по прове
дению инвентаризации и контролю за деятельностью автостоя
нок. 

В ее состав входят специалисты городской и районных адми
нистраций, территориального отделения управления Роснедви-
жимости по Челябинской области. Она призвана устранить не
достатки в деятельности 143-х существующих ныне «законных» 
стоянок, упорядочить размещение парковок внутри городских 
кварталов и обеспечить ликвидацию несанкционированных ав
тостоянок. 

По данным УВД Магнитогорска, за восемь месяцев ликвиди
ровано 13 таких автостоянок, за организацию незаконной пред
принимательской деятельности привлечено к административной 
ответственности 450 человек, сообщает пресс-служба админист
рации города. 

Человек-«оркестр» 
Сегодня и завтра на сцене театра к у к л ы и актера «Бу-
р а т и н о » Н Е б о л ы н о й д р а м а т и ч е с к и й т е а т р из С а н к т -
Петербурга п р е д с т а в и т свой « О р к е с т р » - т р а г и ф а р с , 
з а н е с е н н ы й « Р у с с к и м ж у р н а л о м » в « К р а с н у ю к н и г у 
т е а т р а л ь н ы х авангардистов» . 

Магнитогорской публике творческий коллектив знаком по спек
таклю «В Мадрид!.. В Мадрид!..» - участнику одного из пре
дыдущих фестивалей «Театр без границ». Нынче труппа при
везла две постановки - «На дне» по Горькому и «Оркестр» Ануя. 

Маленькую послевоенную пьесу Жана Ануя режиссер Лев 
Эренбург и его актеры превращают в трехчасовое зрелище, на
делив индивидуальной историей даже самых незначительных пер
сонажей й сочинив новых. Жанр спектакля - «печаль в ритме 
чардаш» - изобретение театра. Вся небольшая труппа, собствен
но, и составляет ОРКЕСТР. Перед вами развернется динамич
ный и яркий экскурс в человеческую психику, полный подтек
стов. Печали и сочувствия в спектакле много, как смешных и 
даже фарсовых ситуаций. 

Герои - оркестранты и пациенты лечебницы для жертв войны. 
Их взаимоотношения то ли существуют на самом деле, то ли 
возникают в воображении безумца, возомнившего себя Созда
телем. В «Оркестре» действуют шесть женщин. Они и суще
ствуют подобно инструментам - правда, расстроенным и в пло
хом оркестре. Их истории не имеют начала и конца, персонажи 
проживают свои несчастные жизни в ожидании чуда, а не полу
чают даже его суррогата. Участники разыгрывают перед зрите
лями все виды любви: любовь свободная, невинная, жертвен
ная, даже голубая. Все случаи разобраны с клинической тща
тельностью, иронично и трагично одновременно. И чем смешнее 
клоунада, тем страшнее. Через грубое действие выражены про
светленные минуты жизни. Ситуации, в которые попадают ге
рои, и нам знакомы до сердечной боли, а потому зритель хохочет 
до слез.. . 

По материалам сетевых агентств. 

Федерация Тахаутдинова 
Ф е д е р а ц и ю дзюдо М а г н и т о г о р с к а на о б щ е с т в е н н ы х 
н а ч а л а х в о з г л а в и л з а м е с т и т е л ь генерального д и р е к 
тора О А О « М М К » Р а ф к а т Тахаутдинов . 

Более пятнадцати лет занимавший пост председателя федера
ции, депутат городского Собрания Роман Козлов продолжит 
руководящие функции в качестве исполнительного директора. 
Должность председателя упразднена. Новый президент офици
ально представлен спортсменам. На встрече во Дворце спорта 
«Калибровщик» - базе магнитогорских дзюдоистов, получив от 
подопечных поздравления, Рафкат Спартакович коротко расска
зал предысторию своего нового «назначения» и признался, что 
предложение возглавить федерацию дзюдо Магнитогорска было 
для него неожиданным: 

- Долго думал по поводу нового предложения, поскольку это 
достаточно серьезный для меня шаг. Тем не менее, я его сделал. 
Вполне осознанно иду на то, чтобы вместе с вами развивать наш 
вид спорта, в моем понимании очень красивый и нужный подрас
тающему поколению, в Магнитке. Дзюдо в России сегодня нахо
дится на подъеме. Очень хотел бы, чтобы в этом зале росли чемпи
оны, которые будут прославлять город металлургов и комбинат 
на крупных турнирах в Магнитогорске. 

Ольга ПЛАТОНОВА. 

Посторонние в Хуторках 
За т р и д н я в городе б ы л о ч е т ы р е п о ж а р а . 

23 сентября случилось два возгорания от неосторожного ку
рения: в доме № 12 на улице Парковой и в 43-м доме по улице 
Труда. В квартирах курильщиков обгорели мебель и вещи, а 
вечером 24 сентября в поселке Хуторки по вине посторонних 
повреждены оконные рамы и дрова. 

25 сентября в саду «Строитель-8» из-за неправильного ус
тройства дымохода печи обгорело деревянное перекрытие до
мика. 

С начала года в городе произошло 357 пожаров с ущербом 
3 миллиона 800 тысяч рублей, погибло двадцать два человека, 
травмировано тридцать. 

Нелли КУЗНЕЦОВА, 
младший инспектор отдельного поста ПЧ-30. 

Обиды и откровения 
Павла Крашенинникова 
Вчера с очередным рабочим визитом депутат Государственной Думы 
посетил родные пенаты 

Т р а д и ц и о н н о он провел 
встречу с журналистами, на 
которой ответил на разные, в 
том числе «неудобные» вопро
сы. 

Осеннюю сессию депутаты -
участники Комитета по граж
данскому, уголовному, арбит
ражному и процессуальному 
законодательству - начали ак
тивно: в разработке находится 
порядка 150 законопроектов. 
Среди наиболее важных Павел 
Крашенинников назвал пакет 
поправок к Закону 
об альтернатив
ной гражданской 
службе, и поправ
ки эти, к радости 
призывников, не
сут им весомые 
п о с л а б л е н и я . 
Правда , тут же 
уточнил депутат, 
касается это не ка
чества и количе
ства работы, а ее 
условий. Так, за
конодатели наме
рены разрешить 
альтернативщи-
кам работать не 
только на госу
дарственных, но и 
на муниципаль
ных объектах. Кроме того, воз
можно, будет отменено ограни
чение, согласно которому при
зывник обязан проходить аль
тернативную службу далеко от 
дома - в другом субъекте Рос
сийской Федерации. По словам 
Павла Крашенинникова, это не 
оправданно не только с чело
веческой, но и с чисто экономи
ческой точки зрения: зачем го
сударству тратить дополни
тельные средства на переезд 
призывников и их поселение в 
другом регионе? 

Кроме прочего, дорабатыва
ется законопроект, касающий
ся контрабанды. Он предусмат
ривает разграничение ответ
ственности в зависимости от 
объекта контрабандной дея
тельности: ведь сейчас и те, кто 
пытается провезти в страну 
наркотики, и те, кто везет сюда 
китайские вещи, подвергаются 
единому взысканию. По мне
нию Павла Крашенинникова, 
это несправедливо. 

Накануне приезда в Магни
тогорск депутат в Челябинске 
встретился с губернатором 
Петром Суминым, посетил за
седание Челябинского городс
кого Собрания и встретился с 
руководителями правоохрани
тельных органов. Из наиболее 
интересных тем обсуждения 
были названы перспективы 
урегулирования цен на нефте-

Закон -
это инструмент 
для того, чтобы 
реализовать 
какую-то 
инициативу, 
подпись 
под законо
проектом 
не устраняет 
саму проблему-
работать надо 

вык. Но когда обижают свои, 
конечно, обидно. 

Рита Давлетшина : К а к в ы 
можете п р о к о м м е н т и р о в а т ь 
статью «Микросхемы своего 
п а р н я » , о п у б л и к о в а н н у ю в 
«ММ»? 

- Автора статьи я, с вашего 
позволения , критиковать не 
буду. Кому-то в голову взбре
ло, что я намерен возглавить 
партию «Единая Россия» по Че
лябинской области, хотя мне са
мому эта идея не приходила. Бо

лее того, эта инфор
мация д о ш л а до 
Москвы, и со мной 
состоялся разговор 
по этому поводу, но 
я ответил, что у меня 
достаточно работы в 
округе. Думаю, этот 
заказной материал 
связан именно с этой 
ситуацией. Обидно 
только, что публика
ция его прошла в но
мере, посвященном 
фестивалю прессы. 

Н а т а л ь я Р о м а -
нюк, газета «Диа
лог»: Автор упомя
н у т о й с т а т ь и на 
п р я м у ю о б в и н я е т 
вас в том, что на ро

дину в ы приезжаете исключи
т е л ь н о х о к к е й п о с м о т р е т ь . 
Чтобы расставить все точки 
над «Ь>, можете ли в ы отве
тить , в чем конкретно заклю
чается сегодня ваша работа в 
округе? 

- Скажите, а что плохого в том, 
что я болею за хоккей? Насчет 
работы: вчера я провел ряд 
встреч, о которыхчуже говорил, 
а потом спешил на хоккей и за
являю об этом, абсолютно не 
стесняясь, - разве это плохо? 
Или плохо то, что я действитель
но регулярно посещаю свою 
школу? Да что бы ни писали, я 
буду это делать. Я и в Москве 
хожу на хоккей: скоро будет игра 
с ЦСКА, и я обзвоню всех маг-
нитогорцев, чтобы они пришли 
и оказали поддержку нашей ко
манде на чужом поле. 

Рита Д а в л е т ш и н а : Что-то 
н о в е н ь к о е п р и в е з л и в биб
лиотеку Крашенинникова? 

- Библиотека существует уже 
три года, вот недавно думали, 
отмечать ли это событие, реши
ли все же подождать пятилетия 
- настоящего юбилея. Я попро
сил, чтобы к трехлетию библио
теки в ней насчитывалось три 
тысячи томов юридической ли
тературы. А когда посчитали, 
оказалось, что книг уже сейчас 
гораздо больше. Мне приятно, 
что библиотека пользуется по-

внутриквартальнои площади. 
Несмотря на это, средь бела дня, 
никого не спрашивая, в квартал 
заезжает кран и начинает что-то 
рыть: оказывается, строят оче
редной магазин, а жители дома 
не в курсе. А что происходило 
до того, особенно в крупных го
родах? Новый кодекс дает граж
данам основу для защиты соб
ственных прав. 

Рита Давлетшина: И все же: 
к а к о й з а к о н о п р о е к т нужно 
принять , чтобы все ветераны 
б ы л и довольны? 

- Не бывает, чтобы все были 
довольны. Конечно, нужно, что
бы наши старики жили достой
но, получали адекватную пен
сию, были обеспечены благотво
рительной помощью и подпада
ли под льготное налогообложе
ние. Надо заняться тем, чтобы 
вернуть хотя бы пенсионерам 
вклады, сделанные до 1991 года, 
потому что средства Стабили
зационного фонда должны обес-. 
печивать не только внешние, но 
и внутренние долги, как мне ка
жется. Наверное, вы хотите ус
лышать от меня, что пенсии 
нужно увеличить в десять раз. 
Но этого я, к сожалению, гово
рить не могу, потому что обе
щать нужно реальные вещи, а 
не то, что хотят слышать изби
ратели. Неоднократно говори
ли мы и о том, что монетизация 

Руководитель общественной приемной магнитогорских «единороссов» 
Людмила Денисюк засыпала депутата вопросами о пенсионной реформе. 
продукты на законодательном 
уровне. Павел Крашенинников 
сразу отметил, что в данном 
случае не может идти речи о 
волевом удержании цен на бен
зин - решать проблему необ
ходимо в плоскости мер, сти
мулирующих производителей 
продавать нефтепродукты на 
территории России. Однако 
самой и н т е р е с н о й частью 
пресс-конференции были отве
ты депутата на вопросы жур
налистов, особенно актуальные 
после публикации в одном из 
номеров «ММ» критической 
статьи в адрес Павла Краше
нинникова. 

Рита Д а в л е т ш и н а , газета 
«Магнитогорский металл»: 
П а в е л В л а д и м и р о в и ч , к а к 
в ы относитесь к критике? 

- Нормально, если критика 
конструктивная . Могу ска
зать, что из разных изданий я 
регулярно получаю порцию 
критических замечаний в свой 
адрес по тому или иному пово
ду, так что к критике уже при-

пулярностью, и в ней совершен
но бесплатно могут заниматься 
будущие и практикующие юри
сты да и другие горожане, жела
ющие получить консультации в 
сфере права. Сейчас я собира
юсь подписать библиотеку на 
юридические журналы и, конеч
но же, буду привозить, как обыч
но, все новинки в области юрис
пруденции. 

Рита Давлетшина : На засе
дании совета ветеранов Орд-
ж о н и к и д з е в с к о г о р а й о н а в 
ваш адрес опять же прозвуча
ла критика : мол, московски
ми законами ваша работа ог
раничиваться не должна и не
плохо было бы принять закон, 
у л у ч ш а ю щ и й жизнь ветера
нов. 

- Понимаете, со стороны все
гда кажется, что все занимаются 
не тем, чем нужно. На практике 
же все выглядит по-другому. Вот, 
хотя бы Жилищный кодекс: с ян
варя действует поправка, соглас
ной которой собственники жилья 
являются также собственниками 

льгот начинает приносить свои 
плоды, и многие сегодня выби
рают реальные деньги вместо 
абстрактных льгот. И еще что ка
сается пенсионеров: вчера в об
щении с жителями страны в пря
мом эфире президент сказал, 
что никакого увеличения пенси
онного возраста в России не 
ожидается. 

Светлана Литовчено, 41 ка
н а л : П а в е л В л а д и м и р о в и ч , 
можно ли назвать последнюю 
г о р о д с к у ю и л и о б л а с т н у ю 
проблему, к о т о р у ю удалось 
решить благодаря вашей по
мощи? 

- Сейчас идет очередная ста
дия с бюджетным обеспечением 
тех проектов, которые были пу
щены в прошедшие годы на день
ги, «выбитые» из Москвы, в том 
числе с моей помощью. В част
ности, в Карталах большие про
блемы с жилищным фондом -
надо постараться, чтобы финан
сирование этих объектов не пре
кратилось в будущем году. 

И в а н Сеничев , н а ч а л ь н и к 
управления информации и об
щ е с т в е н н ы х с в я з е й О А О 
«ММК»: Вы сказали, что вче
ра встречались с руководством 
правоохранительных органов. 
Не делали ли они вам замеча
ние по поводу того, что Госду
ма зачастую принимает невы
полнимые законы? В частно
сти, о запрете употребления 
алкоголя в общественных ме
стах: любой праздник под от
к р ы т ы м небом сопровождает
ся распитием пива, и ни один 
милиционер ничего не может 
сделать. Зачем принимать та
кие законы? 

- Лет 15 назад в нашей стране 
ни о каком пиве на улице речи 
быть не могло, а сейчас распитие 
в общественных местах стало 
обычным явлением, и с этим надо 
боротьря. Но то, что мы приня
ли закон, вовсе не означает, что 
уже на следующий день все ста
ло по-другому. Закон - это инст
румент для того, чтобы реали
зовать какую-то инициативу. 
Подпись под законопроектом не 
устраняет саму проблему - ра
ботать надо. Люди пьют пиво на 
территории детского сада - по
чему милиционеры не подходят 
и не запрещают это делать? Имен
но они - орудие исполнения дан
ного законопроекта. А они лю
бят обвинять: вот, мол, законы 
плохие, мы не можем с ними спра
виться. Легче свалить ответ
ственность на кого-то, чем взять 
ее на себя. Я не говорю о том, 
чтобы к каждому приставить ми
лиционера. Но если закон нару
шается, они должны привлекать 
виновных к ответственности. А 
законопроект этот был необхо
дим, притом что я не был боль
шим сторонником запрета на 
рекламу пива. Хотя бы потому, 
что в той же Европе крупные 
спортивные мероприятия спон
сируются пивными компаниями. 
Если помните, сразу же после 
принятия закона о запрете рек
ламы пива канул в Лету Кубок 
Балтики по хоккею. И желание 
человека выпить пива я не оспа
риваю: пусть пьет, но только в 
специальном заведении или дома. 

И в а н С е н и ч е в : О чем еще 
шла речь на вчерашней встре
че с руководителями правоох
р а н и т е л ь н ы х органов Ч е л я 
бинской области? 

- Из приятных тем - возмож
ность проведения в Челябинске 
финала конкурса песни «Калина 
красная». Мы говорили о суде 
присяжных, и я поблагодарил 
Челябинскую область за поло
жительный пример в этом плане, 
потому что в других регионах это 
новшество не приживается. Кро
ме того, меня обеспокоило уве
личение количества случаев взя
тия под стражу несмотря на то, 
что законом эта мера принята 
только в качестве исключитель
ной, потому что санкцию на зак
лючение под стражу должен вы
давать не прокурор, а суд. Но, 
поскольку поток уголовных дел 
достаточно большой, мы вновь 
склоняемся к старой системе, а 
значит, нужно анализировать, где 
мы допустили законодательные 
погрешности. 

И в а н Сеничев : Вчера Вла
димир Путин отвечал на акту
а л ь н ы й вопрос о засилии иг
ровых автоматов. Насколько я 
з н а ю , в с т о л и ц е г о р о д с к а я 
дума рассматривала вопрос о 
в ы в е д е н и и этого бизнеса за 
пределы Московской кольце
вой автодороги. В Магнитогор
ске тоже устрашающая стати

стика по игровым автоматам. 
Между тем, исполнительная 
власть как-то заявила , что ее 
все у с т р а и в а е т , п о с к о л ь к у 
этот бизнес приносит бюдже
ту ощутимую п р и б ы л ь . Оза
бочены ли депутаты Госдумы 
этим вопросом? 

- Проблема актуальная, ре
шать ее нужно не только феде
ральными, но и местными уси
лиями. Наверное, действитель
но имеет смысл вывезти игро
вые автоматы в те места, куда, 
скажем, дети на общественном 
транспорте не доберутся. 

Людмила Денисюк, руково
дитель общественной прием
ной магнитогорского отделе
ния партии «Единая Россия»: 
С введением закона о моне
тизации льгот вне материаль
ного и льготного поощрения 
остались в е т е р а н ы военной 
службы, в частности МВД. А с 
приближением 2006 года вста
ет вопрос и о том, что будет с 
р е г и о н а л ь н ы м и л ь г о т н и к а 
ми? 

- Эту часть вопроса вы мо
жете смело адресовать канди
датам в Законодательное собра
ние, старт выборной кампании 
уже дан, причем оформить этот 
вопрос в виде наказа избира
телей. Конечно, лучше бы пе
речисленным категориям пла
тить реальные деньги, но, если 
нет такой возможности, хотя бы 
оставить льготы. В этом плане 
Челябинская область опять по
казала свою социальную на
правленность: в других регио
нах, в частности в Московской 
области, региональные власти 
отказались от финансирования 
своих льготников, и я сам нео
днократно был свидетелем мас
совых митингов протеста. Ко
митет Госдумы по социальной 
политике сейчас проводит мо
ниторинг по этому вопросу, по 
итогам которого сделает выво
ды. Нет ничего страшного в 
том, что, если какие-то нормы 
сегодня работают не так, как 
хотелось бы, закон будут до
рабатывать. 

Людмила Денисюк: В пери
од пенсионной р е ф о р м ы из 
пенсии исчез районный коэф
фициент , в р е з у л ь т а т е чего 
уральские пенсионеры не по
л у ч а ю т 15-процентную над
бавку, полагавшуюся им ра
нее. 

- Эту надбавку, насколько я 
знаю, включили в размер основ
ной пенсии. 

- Д а , но все п е н с и о н е р ы 
о к а з а л и с ь на одном уровне : 
м а к с и м а л ь н ы й размер пен
сии один - что у р а б о ч е г о , 
что у у ч и т е л я , и размер ок
лада во в р е м я р а б о т ы к нему 
теперь н и к а к о г о отношения 
не имеет. 

- А здесь я с вами согласен. 
Это несправедливо не только по 
отношению к пенсионерам, это 
еще и расхолаживает молодежь, 
которая не заинтересована в том, 
чтобы официально зарабатывать 
больше. Безусловно, эту ситуа
цию нужно исправлять. На бу
дущей неделе я вместе с предсе
дателем Пенсионного фонда Ген
надием Батановым лечу в коман
дировку. Думаю, мы обсудим 
этот вопрос. 

Светлана Литовченко : Ка
кой вопрос в ы задали бы вче
ра президенту не к а к депутат 
Госдумы, а как человек и граж
данин? 

- Знаете, меня спросили об 
этом вчера в Челябинске и очень 
удивили. Думаю, справедливее 

было бы дать возможность выс
казаться простым гражданам 
из дальних регионов, которые 
не имеют доступа к федераль
ной власти. Когда мы работали 
над бюджетом, президент выс
казался за то, чтобы сделать фи
нансовую политику социально 
ориентированной. Этим он, 
кстати, привел в уныние руко
водителей финансово-экономи
ческого блока, потому что к 
тому времени бюджет был уже 
сверстан, а пожелание прези
дента приводит к глобальному 
пересмотру расходных статей в 
сторону увеличения зарплаты 
бюджетникам, увеличения фи
нансирования сферы образова
ния, науки, медицины и так да
лее. Мне хотелось, чтобы вме
сте с президентом мы довели 
это до конца. 

Светлана Литовченко : Вы 
ответили как депутат Госду
мы. А что вас интересует как 
ч е л о в е к а ? И л и в ы уже не 
можете м ы с л и т ь не по-депу
татски? 

- Ну почему, могу. Когда на 
Западе в какой-либо город при
езжает большой политик, его 
встречают плакатами и цвета
ми. А у нас в стране сразу же 
забрасывают просьбами. У 
меня нет желания ничего про
сить у президента. 

С в е т л а н а Л и т о в ч е н к о : 
Желаний у вас нет. А вопрос 
есть? 

- Есть: насколько твердо пре
зидент намерен претворять в 
жизнь заявленную социально 
ориентированную политику? 
Меня волнует и военная ре
форма, потому что у меня рас
тет сын. Меня волнует, что его 
ожидает в будущем? Правда, 
вчера Владимир Путин ответил 
на этот вопрос: с 2008 года срок 
армейской службы будет со
ставлять 12 месяцев: полгода в 
учебке и полгода непосред
ственной службы. А что каса
ется личных пожеланий, то мне 
ничего не надо: я сам себя обес
печу, были бы силы и здоро
вье. 

Алексей Т ю п л и н , г а зета 
«Магнитогорский рабочий»: 
В прошлое воскресенье С П С 
и «Яблоко» высказали реше
ние идти на выборы в Мос
гордуму е д и н ы м ф р о н т о м . 
Правда, насколько я понял, 
они с о б и р а ю т с я и д т и под 
брэндом «Яблока» . К а к в ы 
прокомментируете это реше
ние? Неужели С П С оконча
тельно умер? 

- На мой взгляд, у обеих 
партий было много ошибок, 
причем достаточно серьезных -
системных. Можно долго об
суждать и вспоминать, как это 
было. То, что две организации 
смогли договориться, - хоро
шо. Другое дело, что взгляды, 
например, на экономическую 
политику и некоторые другие 
вопросы у СПС и «Яблока» 
совершенно разные. В связи с 
этим я плохо представляю, как 
можно объединить Чубайса с 
Явлинским. С грустью я на это 
смотрю, потому что вижу, как 
все это больше и больше про
седает. Объединяться надо, что
бы решать важные вопросы, а 
под каким брэндом идти на вы
боры - избирателей мало инте
ресует, если честно. Это вопро
сы честолюбия политиков, вот 
и все. 
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